

# Gesellschaftstanz

**Groß Düngen** – Der SV Groß Düngen startet im Jahr 2025 neue Kurse in Gesellschaftstanz. Doris und Klaus Pohl leiten die ersten Bewegungen in Cha-Cha-Cha, Walzer und Co an. Sie zeigen in achtmal 90 Minuten, dass Tanzen mehr ist, als die richtigen Schritte zu setzen, sondern aus dem ganzen Körper heraus geschieht. Die Kurse starten am

19. Januar im Pfarrheim. Der Kurs sonntags für Fortgeschrittene von 17 bis 18.30 Uhr und für Anfänger von 18.30 bis 20 Uhr angeboten. Für Mitglieder des SVGD kostet der Kurs 30 Euro pro Paar, Nichtmitglieder zahlen pro Paar 90 Euro. Nähere Infos und Anmeldungen per Mail an [tanzen@svgrossduengen.de](mailto:tanzen@svgrossduengen.de) oder 0179-5229663.